

„Corona“, den 27.02.2021

Liebe Eltern und Schüler*innen des DFG, ([version française, voir en bas](#))

Nach dieser frühlingshaften und sonnigen Woche sind wir dankbar, dass für unsere Abschlussklassen (**1e und Te**) im relativ vollständigen Präsenzunterricht unter den entsprechenden Hygieneregeln alles recht gut gelaufen ist und die allermeisten Schüler*innen doch sehr froh über diese Möglichkeit sind, wieder „in Präsenz“ in der Schule sein zu können.

Für **alle anderen Klassen, 5. – 10. (2e)**, gilt auch weiterhin der Fernunterricht, nächste Woche wird es dazu weitere politische Entscheidungen geben.

Wir wissen, dass diese so lang andauernde Fernunterrichtzeit für manche/n Schüler*in immer belastender wird, umso länger diese Situation anhält. Wir weisen in diesem Zusammenhang noch einmal auf die entsprechenden Hilfs- und Gesprächsangebote hin, insbesondere die unserer Schulsozialarbeiter*innen. Wir wünschen allen Schüler*innen und ihren Familien ein gutes Durchhaltevermögen - et beaucoup de „courage“(!)

Ihnen und Euch allen ein schönes Wochenende und eine gute neue Woche,

Die Schulleitung

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen, liebe Lehrer*innen des DFG,

Lassen Sie uns unseren Schüler*innen beibringen, die Welt zu verändern!

Laura Blum und ihr [Berliner Verein](#) schlagen uns in einer kurzen Videokonferenz das Konzept des [FREI DAY](#) vor, siehe Anhang:

Wir laden die ganze Schulgemeinschaft ein, am Donnerstag, den 4. März um 20:00 Uhr Frau Blum 20 Minuten lang zuzuhören.

Um den Link der Videokonferenz zu erhalten, registrieren Sie sich bitte unter chevallier@dfglfa.net.

Natürlich wäre dieses Konzept in unserer binationalen Struktur nur schwer in dieser Form umsetzbar. Gemeinsam könnten wir aber alternative Lösungen finden, wenn wir dieses Konzept interessant finden. Lassen Sie uns nach dem Vortrag von Frau Blum gemeinsam darüber sprechen.

Können wir uns vielleicht so auf die Zukunft vorbereiten...? Wir suchen nach Lösungen.

Frau Romero, M. Desigaux + M. Chevallier und die Schulleitung

Chers parents, chers élèves,

Nous sommes contents d'avoir retrouvé nos élèves de premières et de terminales lundi. La majorité des élèves était contente de revenir en présentiel pour une grande partie des cours avec le respect des gestes barrières.

Malheureusement, les autres niveaux (de la 6ème à la seconde) doivent rester pour l'heure encore en distanciel. Des décisions seront prises par les politiques lors de la rencontre de la semaine prochaine et nous vous en informerons bien évidemment.

Nous sommes interpellés très régulièrement par des parents qui résident en France et qui nous font part de leur incompréhension quant aux décisions prises par la direction du LFA. Ces décisions nous sont imposées par les autorités allemandes, le LFA étant implanté dans le Bade Wurtemberg. Nous sommes bien conscients que certains de nos élèves ont du mal avec le distanciel et que cela affecte énormément leur quotidien... Nous en sommes bien sûr désolés. En cas de difficultés particulières, n'hésitez pas à faire appel à nos assistants sociaux qui sont là aussi pour vous accompagner en cette période difficile.

Nous souhaitons bon courage tant à nos élèves qu'à vous leurs parents, en espérant que cette situation s'améliorera prochainement.

Bon week-end à vous tous,

Bien à vous,

L'Equipe de Direction

Chers parents, cher.e.s élèves, cher.e.s enseignant.e.s

Apprenons à nos élèves à transformer le monde !

Laura Blum et son association berlinoise proposent le concept de FREI DAY. (Voir en pièce jointe)

Nous invitons toute la communauté scolaire à venir écouter 20 minutes Frau Blum le jeudi 4 mars à 20:00.

Pour recevoir le lien de la visioconférence, veuillez vous inscrire auprès de chevallier@dfglfa.net

Bien sûr, ce concept serait difficilement applicable ainsi dans notre structure binationale.

Ensemble nous pourrions trouver des solutions si on pense que ce concept est intéressant.
Parlons-en ensemble après la présentation de Frau Blum.

Préparons le futur et trouvons ensemble des solutions !

Haut les cœurs !

La direction et 3 enseignant.e.s Frau Romero, M. Desigaux & M. Chevallier